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"La Unión Europea ofrece la
oportunidad de encontrar respuestas
comunes a la crisis"
Ya antes de que estallara la crisis económica, la Eurocámara buscaba cómo reforzar
la regulación del sector financiero. Para el eurodiputado popular austríaco Othmar
Karas, ponente de un informe sobre la revisión de los requisitos de capital, la crisis
ha sacado a relucir las debilidades del sistema de supervisión bancaria de la Unión
Europea. La nueva directiva europea pretende reconstruir la confianza de los ciuda-
danos en las entidades rediseñando, precisamente, los mecanismos supervisión.

¿Qué efectos tendrá su informe? ¿Notarán alguna diferencia los ciudadanos de a pie?

La directiva que hemos aprobado es una pieza fundamental de la legislación Europea para
hacer frente a la crisis económica y financiera. La crisis financiera no sólo ha afectado a
la economía y los mercados financieros; tiene consecuencias para todos los ciudadanos.
Esta directiva ayudará a que la Unión Europea evite que se repita esta situación.

Es nuestro deber en este momento encontrar nuevas normas para el sector de los merca-
dos financieros que sean claras y transparentes. La Unión Europea nos ofrece la oportuni-
dad de encontrar respuestas comunes. Con mi informe, el Parlamento Europeo demuestra
una vez más su liderazgo en este debate; estamos enviando la señal adecuada, con vis-
tas a las elecciones europeas, al presentar respuestas eficientes y eficaces simplificando
la regulación de los mercados financieros, estableciendo más seguridad y desarrollando
significativamente el mercado en reacción a la crisis financiera. Todos nos beneficiamos de
un sistema de mercado eficaz y que funciona.

Con su experiencia en el sector bancario y de los seguros, ¿diría que este informe
llega justo a tiempo?

El Parlamento Europeo lleva años pidiendo que se siguiera desarrollando la regulación de
los mercados financieros. Por desgracia, ha tenido que producirse la crisis financiera para
que pudiéramos empezar a trabajar en avances reales y sostenibles. De todas formas, yo
miro más al futuro que al pasado. Me alegra que ahora tengamos la oportunidad de diseñar
un entorno más eficiente construyendo sobre lo que ya tenemos.

¿Diría que con su informe y el de agencias de calificación crediticia de su colega
francés Jean-Paul. Gauzès, el Parlamento Europeo ha hecho todo lo posible para
responder a la crisis?

Con estos dos informes hemos dado una primera y rápida respuesta, pero sólo ha sido
el primer paso. El Parlamento Europeo y la Unión Europea han diseñado una respuesta
europea fuerte y convincente que puede servir de modelo para una solución global; ése es
nuestro objetivo. Pero hay que dar pasos más allá.
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Las nuevas normas sobre supervisión del sector financiero, restricciones sobre la exposi-
ción de los bancos, un mayor control sobre la seguridad y la calidad de las instituciones
bancarias se han diseñado para reforzar la estabilidad del sistema financiero. Pero esta no
puede ser, y no será, nuestra última palabra. Inmediatamente después de las elecciones
europeas volveremos al trabajo. Necesitamos un sistema europeo integrado de supervisión
más ambicioso, nuevas normas sobre "hedge funds", o fondos de cobertura, y otras inver-
siones alternativas, sólo por mencionar algunos de los asuntos de los que nos ocuparemos.


